

[News](#)

News: Landrat Theuerkauf begrüßt neue Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Beigetragen von Verwaltung am 21. Apr 2011 - 06:44 Uhr

Während des Besuchs einer Delegation der Partnerstadt Yangzhong des Landkreises Aurich ließ es sich Landrat Walter Theuerkauf nicht nehmen, vier seiner neuen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter kennen zu lernen. Wie erkannt, hat der Landkreis Aurich am 01. April die Müllabfuhr auf der Insel übernommen. Aus diesem Grund war es erforderlich geworden, zwei Pferdegespanne zu erwerben.

Diese konnten vom bisherigen Müllentsorger der Insel, der Fa. Wolfgang Munier übernommen werden und haben nun eine neue Bleibe in den Ställen der Domäne Loog gefunden, wo Ortwin Janssen für Kost und Logis der Tiere verantwortlich zeichnet.

Bei den neuen Bediensteten des Landkreises handelt es sich um jeweils zwei Percheron-Pferde und zwei Shire-Horses. Alle Vier haben bereits einschlägige Erfahrung im Bereich der Müllentsorgung und konnten so ohne große Fortbildungsmaßnahmen sofort ihren Dienst beim Landkreis Aurich aufnehmen.

Unser Foto zeigt Landrat Theuerkauf und den sichtlich beeindruckten Bürgermeister der Stadt Yangzhong, Qiangui Sun während eines kurzen Gesprächs mit "Pierre", einem der Percherons; im Hintergrund die Kollegin "Pauline".

Nach der Begrüßung zeigte sich Landrat Theuerkauf zufrieden mit der Wahl aber auch ein wenig besorgt. Gilt es doch jetzt zu prüfen, inwieweit Ansprüche der Pferde auf einen Platz im Personalrat bestehen.

JNN-Foto: Inselgemeinde Juist

Article pictures

